

Pressemitteilung

Pflegemesse MEDCARE mit neuem Aussteller- und Besucherrekord

[Leipzig, 09.09.2024] Die diesjährige MEDCARE ist mit einem Rekordergebnis zu Ende gegangen. Zum zweitägigen Kongress mit Fachmesse für die klinische und außerklinische Patientenversorgung kamen am 3. und 4. September über 1.700 Teilnehmende auf das Leipziger Messegelände.

Der Branchentreff, der seit 2015 Fach- und Führungspersonal in Pflegemanagement und Behandlungspflege zusammenbringt, hat mit seinem interdisziplinären und sektorenübergreifenden Konzept erneut mehr Publikum nach Leipzig gezogen. Im Rahmen des Kongresses führten mehr als 100 Referierende über 110 Veranstaltungen unterschiedlichster Formate durch. Bei der Fachmesse im Foyer des Congress Centers Leipzig präsentierten mehr als 90 Ausstellende auf über 700 m² ihre Produkte und Dienstleistungen.

Veranstaltungsleiterin Dr. Katja Bauer begeistert: „Die Resonanz der Branche in diesem Jahr hat uns überwältigt. Wir freuen uns besonders darüber, dass wir viele neue Besuchende, Ausstellende sowie auch den Pflegenachwuchs begrüßen konnten. Die Pflege liegt uns sehr am Herzen und wir der Pflege offenbar auch, das macht uns sehr stolz.“

Die MEDCARE festigt mit dieser positiven Resonanz ihre Position als führender Branchentreff für die Pflege im Osten Deutschlands. Dies zeigte sich auch an der erneuten Erweiterung des Programms: Erstmals fand auch der Sächsische Unternehmertag Pflege im Rahmen der MEDCARE statt. Igor Ratzenberger vom Bundesverband privater Anbieter sozialer Dienste e. V. (bpa), der als ideeller Träger und fachlicher

Partner beide Veranstaltungen begleitet, äußert sich zufrieden: „Wir haben viele aktuelle und wichtige Impulse aus Leipzig mitgenommen und selbst gesetzt, die MEDCARE hat dem Unternehmertag einen wunderbaren Rahmen gegeben.“

Darüber hinaus waren wie in den letzten Jahren sowohl die Leipziger Wundtage als auch die Mitteldeutschen Intensivpflegeitage zwei Highlights auf der Kongress-Agenda. Heidi Streller, Leiterin der Leipziger Regionalgruppe der Initiative Chronische Wunden e. V. (ICW) zufrieden: „Die Leipziger Wundtage sind ein etablierter und essentieller Bestandteil der MEDCARE. In den vergangenen zwei Tagen konnten wir uns intensiv zu neuen und relevanten Themen der Wundversorgung mit Pflegenden austauschen, ein echter Gewinn für alle.“ Henry Rafler, Pflegedirektor am BG Klinikum Bergmannstrost Halle und Sprecher der AG Intensivpflege, resümiert: „Der enge fachliche Austausch mit den Veranstaltern sowie den anderen Fachverbänden ist immens wertvoll für die Ausgestaltung des Programms. Die MEDCARE hat sich mit dem inhaltlich hohen Anspruch zu einem wirklich zentralen Event für die Pflegebranche entwickelt.“

Mehr Wertschätzung und Digitalisierung im Pflegealltag

In ihrer Eröffnungs-Keynote sprach „Pflegepionierin“ Professorin Christel Bienstein der Branche ihre Bewunderung aus. Pflegefachpersonen seien eine tragende Säule des Gesundheitssystems: „Pflege ist kein Kostenfaktor, sondern ein echter Leistungsfaktor!“ Abschließend stellte sie in Leipzig die vielfältigen Möglichkeiten des Pflegeberufes vor.

Weitere, viel diskutierte Themen in den Vortragssälen und an den Ausstellungsständen waren die verschiedenen Aspekte der Digitalisierung sowie Diversität und New Work im Pflegealltag.

Vorfreude auf den Leipziger Wundtag 2025

Die MEDCARE findet im Zwei-Jahres-Rhythmus statt. Das nächste Mal wird die Branchenmesse am 1. und 2. September 2026 im Congress Center Leipzig ihre Türen öffnen. Bereits im kommenden Jahr steht ein weiteres Veranstaltungs-Highlight an: Am 9. September 2025 findet der 10. Leipziger Wundtag in Leipzig statt. Die Veranstaltung wird in Kooperation von MEDCARE, der Fachgesellschaft Stoma, Kontinenz und Wunde e.V. sowie der Initiative Chronische Wunden e. V. (ICW) durchgeführt und lädt Fachkräfte zum Erfahrungsaustausch und zur Vernetzung ein. Weitere Informationen auf: www.medcare-leipzig.de/leipzigerwundtag

Über die MEDCARE

Die MEDCARE ist seit 2015 der nationale Branchentreff für die medizinisch-pflegerische Versorgung im sektorenübergreifenden Kontext. Der Kongress mit Fachmesse bietet als einzige Veranstaltung in Deutschland ein übergreifendes Fortbildungsangebot für das Pflegemanagement und Fachpersonal in der Behandlungspflege. Die MEDCARE richtet sich an alle Akteure der klinischen und außerklinischen Patientenversorgung und fördert die Vernetzung und den Wissenstransfer über die Sektorengrenzen hinweg. Von 2015 bis 2019 war die Leipziger Messe alleiniger Veranstalter der MEDCARE. Nach einer gemeinsamen Ausrichtung der Messe in Zusammenarbeit mit den Gesundheitsforen im Jahr 2022 trägt der Leipziger Wissensdienstleister seit 2023 die alleinige Projektverantwortung für die MEDCARE.

www.medcare-leipzig.de

Ihre Ansprechpartnerinnen:

Dr. Katja Bauer

Veranstaltungsleiterin

bauer@gesundheitsforen.net

Ulrike Schubert

Referentin Marketing & Kommunikation

schubert@gesundheitsforen.net

Über die Gesundheitsforen

Mit rund 15.000 Kontakten sind die Gesundheitsforen Leipzig der Netzwerkpartner für die Akteure der Gesundheitsbranche. In User Groups, Workshops und Fachsymposien bieten sie ihren Kunden verschiedene Kommunikationsplattformen und lassen sie an diesem Netzwerk teilhaben. Auf den über 70 themenspezifischen Veranstaltungen mit 2.200 Teilnehmern im Jahr diskutieren die Gesundheitsforen Leipzig über aktuelle Entwicklungen im Gesundheitswesen und generieren neues Wissen. Durch die Arbeit in interdisziplinären Teams entwickeln und implementieren sie als neutraler Wissensdienstleister praxisnahe Lösungen rund um das Management von Krankenversicherungen, Krankenhäusern und Pharmaunternehmen in Form von Beratung, Softwareentwicklung oder Datenanalysen. Ihr Anliegen ist es, den Wissenstransfer zwischen den Akteuren der Branche zu fördern und nachhaltig zu unterstützen. Als ein führender Anbieter von Business Intelligence und Analyselösungen engagieren sie sich auch im Bereich Forschung.

www.gesundheitsforen.net